

**ACLARACIÓN NUEVOS
UNIFORMES**
05/09/2025

Queridas familias: Paz y Bien

En los últimos días algunas familias nos habéis advertido de la falta de stock en la web de compra de la nueva uniformidad del centro. Este problema, según conversaciones con los proveedores debería estar subsanado el próximo lunes, 8 de septiembre. Hemos comprobado que falta stock en todas las camisetas del equipo de E.F

En esta semana han empezado a llegar pedidos al colegio (os recomendamos que lo hagáis para que lleguen aquí de modo que la gestión de las posibles devoluciones sea gratuita).

Estamos intentando obtener el muestrario para que podáis comprobar de primera mano la adecuación del tallaje. Os informaremos en cuanto lo tengamos disponible en el centro.

No obstante, si alguna familia de nuevo ingreso en el centro, familia que no dispone de tallas del antiguo y no puede participar del banco de uniformes o casuística similar **podrá venir al colegio con una bermuda azul y una camiseta blanca incluso de particular si fuera necesario hasta recepcionar el nuevo uniforme que haya comprado.**

Recordamos que habrá un periodo de transición en el que convivirán ambos uniformes hasta llegar a septiembre de 2028.

Sin otro particular, les saluda atentamente

La Dirección General del Centro.

